



Im Berichtsjahr 2019 leisteten unsere drei Feuerwehren im Abschnitt Mariazell un-

Zum 120. Bestandsjubiläum der Freiwilligen Feuerwehr Gußwerk fand am 15. Juni der 2. Bereichsfeuerwehrtag statt. Kommandant HBI Alfred Voruda konnte zahlreiche Ehrengäste begrüßen.

Mehr als 1.500 Feuerwehrkräfte pilgerten bei der „Feuerwehrwallfahrt“ am 29. September zur Basilika Mariazell, um Gottes Segen so-

bei der Freiwilligen Feuerwehr Mariazell durchgeführt. Übungsannahme war ein Brand im Dachstuhl der Basilika Mariazell. Dreizehn Feuerwehren, sieben aus der Steiermark, sechs aus Niederösterreich, das Rote Kreuz sowie die Polizei mit insgesamt 140 Einsatzkräften und 23 Fahrzeugen standen im Einsatz.



Abschnittsübung bei der Basilika Mariazell

zählige freiwillige Stunden im Einsatz für den Nächsten.

Allein die Schneeinsätze im Jänner zogen sich über mehrere Tage. Immer wieder mussten unsere Feuerwehren 2019 zu schweren Verkehrs- und Motorradunfällen ausrücken, wobei es im Einsatzgebiet der FF Gußwerk leider zu drei tödlichen Unfällen kam.

Um die Einsatzbereitschaft im Abschnitt bei Unfällen sicherzustellen, wurde der FF Mariazell ein neues Schweres Rüst-Fahrzeug (SRF) übergeben, welches bei der Firma Empl aufgebaut wurde.

wie den Schutz des Heiligen Florians zu erbitten.

Die diesjährige Abschnittsübung wurde am 11. Oktober

Am 22. Oktober stellten sich die Feuerwehren Gollrad, Gußwerk und Mariazell nach intensiven Vorbereitungen und mehreren Übungen mit 3 Trupps gemeinsam einer Technischen Hilfeleistungsprüfung in Bronze. Alle drei Trupps absolvierten die Prüfung mit sehr gutem Erfolg.

Damit bei Einsätzen schnell und richtig geholfen werden kann, wurden viele Stunden in die Ausbildung und Leistungsbewerbe investiert.

Ich bedanke mich bei allen Kameradinnen und Kameraden für die gute Zusammenarbeit und wünsche ein unfallfreies Jahr 2020.



Feuerwehrwallfahrt in Mariazell